Frühjahrswanderung im Zellertal

Der Wettergott hatte ein Einsehen mit den Wanderfreunden der Chorgemeinschaft. Nach dem Dauerregen vom Vortag zeigte sich der 1. Mai zwar überwiegend bewölkt, aber trocken.

Um 10.00 Uhr machte sich die Gruppe von fast 30 Wanderfreunden von Horchheim aus zunächst nach Monsheim auf. Hier startete die Gruppe entlang der Pfrimm auf dem Jakobspilgerweg ins Zellertal. Hier gab es die renaturierte Pfrimm zu sehen und leider auch eine Baustelle, die für schmutzige Hosenbeine sorgte, bevor das Zwischenziel Einselthum erreicht wurde.



In Weller's Weinhäusel kehrte die muntere Truppe zur Mittagsrast ein, bevor am Nachmittag weiter nach Herxheim/Zell spaziert wurde. Mit der Zellertalbahn ging es zurück an den Monsheimer Bahnhof, dem Endpunkt der Wanderung. Fazit – es hat Spaß gemacht.